

MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL
NOTICIARIO: ENFOQUE 3ª EMISION
FECHA: 10/MARZO/2020

Calificación de México corre riesgo de degradación por bajos precios del petróleo: S&P

ALICIA SALGADO: Hoy la calificadora de deuda Standard and Poor's alertó que la calificación de México corre el riesgo de degradación en la medida en que se prolonguen los bajos precios del petróleo y éstos logren afectar los ingresos fiscales del gobierno o permanezca e bajo crecimiento de la economía de Estados Unidos. Estos son los dos elementos de mayor riesgo, pero no la ha bajado. Evidentemente son factores de riesgo.